

Son épouse, Simone **Colica-Jaccoud**, à Poliez-le-Grand ;

Sa fille, Nathalie Antoinette et Christian **Frésard-Colica**, à Yverdon-les-Bains;

Ses petits-enfants :

Alban, Valentine, son compagnon Christophe, et leur fille Eva, Albert-Rica, Maxime;

Ses frères, ses sœurs, sa belle-sœur, ses neveux, ses nièces, ses cousins et cousines, en France et en Suisse;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le grand chagrin de faire part du décès de

Monsieur Antoine COLICA

dit Tony

enlevé à leur tendre affection, le 28 mars 2012, dans sa 80e année.

Selon son désir, l'inhumation a eu lieu à Poliez-le-Grand dans l'intimité.

L'Éternel est ma lumière et ma délivrance.

Ps. 27: 1